



Lionel Messi jouera dans le championnat d'Arabie Saoudite la saison prochaine.

Le septuple Ballon d'Or, qui arrive en fin de bail avec le Paris Saint-Germain le 30 juin prochain, devrait obtenir un "énorme contrat". S'il venait à s'engager avec Al-Hilal, le champion du monde retrouverait Cristiano Ronaldo, qui évolue depuis janvier à Al-Nassr, apprend-on de l'AFP qui cite des sources saoudiennes.

Après Cristiano Ronaldo, l'Arabie Saoudite est sur le point d'attirer une autre légende vivante du football. Selon l'AFP, Lionel Messi évoluera dans le championnat saoudien (Al Hilal) la saison prochaine avec "un énorme contrat" à la clé, précise une source locale, ajoutant que "l'affaire était conclue".

Selon le jour l'Equipe, la Pulga pourrait toucher entre 500 et 600 millions d'euros sur deux ou trois années de contrat, ce qui serait un record sur la planète football.